
 

令和６年度尾張旭市国民健康保険特別会計補正予算（専決第１号）

の専決処分の承認を求めることについて 

 

討論要旨 川村つよし議員 

 

  あえて賛成討論を行うのは、他会派の賛成討論で言われた、国保会計が

赤字に陥る背景について、見解の相違があると考えたためです。 

  賛成理由は、財政的な話として当然だと考えるが、赤字となった背景に

は、そもそも国が国保に対しての繰入れを20年以上前に減らしてしまい、

それにより国保税の上昇が続いている。 

  最近では、国保の、県単位化という結果が、愛知県から請求される額の

上昇を招いている。社会保険の適用拡大も、今年に始まった話ではなく、

数年前から指摘してきた話。収納率の悪化は、コロナの給付金があったた

め、この間収納率が上がっていただけで、収納率は、コロナ前の状態に

戻っただけの話。収納率が急に下がったような説明も疑問があると言わざ

るを得ない。 

  根本的には、国からの財政支援を求めなければ解決しない。 

 


